

## Violeta renace en Washington

La Nación / SANTIAGO

Con la improvisada presentación musical de la familia Parra en la que participó el ministro de Hacienda, Nicolás Eyzaguirre, concluyó la noche del martes la cena con que el BID (Banco Interamericano de Desarrollo) homenajeó a la delegación chilena que inauguró en Washington una muestra de la obra plástica de Violeta Parra.

A instancias del presidente del Banco Interamericano de Desarrollo, Enrique Iglesias, el ministro Eyzaguirre, Isabel y Tita Parra interpretaron conocidas canciones de Violeta y Victor Jara, ante una audiencia que conocía a la perfección "Gracias a la vida".

Momentos antes, en el Centro Cultural del Banco, ubicado en pleno corazón de Washington, se inauguró una muestra de 15 óleos y 13

serigrafías de Violeta Parra, dando inicio así a las actividades de Chile como anfitrión de la 42<sup>a</sup> Asamblea de Gobernadores.

En un emotivo discurso el presidente del BID, Enrique Iglesias, recordó los vínculos que lo unen a nuestro país y agradeció al ministro de Hacienda haber "enviado a Violeta Parra, una verdadera leyenda, un símbolo emblemático de la cultura chilena. Una viguera representante de las expresiones artísticas de un pueblo que siempre tuvo un mensaje de amor a la vida y la libertad".

Iglesias destacó que la Asamblea de Gobernadores es la reunión anual más importante del mundo económico y financiero y hace 27 años que no se realiza en Chile, por lo que desde hoy «dijo: "Iniciamos el camino hacia Santiago".

En tanto, al definir las prioridades gubernamentales, Eyzaguirre destacó que Chile no

se conforma sólo con el crecimiento de su economía ni el desarrollo económico y sostenible. "Nuestro objetivo final -dijo- es alcanzar niveles humanos, que se miden no sólo por los indicadores económicos, sino por la satisfacción de necesidades y expectativas intangibles y profundas de la persona humana, que tienen que ver con la creatividad, acceso y grice a los bienes que provienen del arte y la cultura de un país".

"Violeta Parra, indicó, es lo más chileno de lo más chileno, sin embargo es, al mismo tiempo, lo más universal que ha conocido Chile", explicó.

La presencia cultural de Chile en Washington confirmó cuando en el auditorio del BID se estrenó el "Concierto Violeta", a cargo de un destacado grupo de músicos, encabezados por Isabel y Tita Parra.



El ministro de Hacienda, Nicolás Eyzaguirre, junto a algunos de los miembros de la familia Parra y otros integrantes de la delegación chilena que asistieron a la inauguración en Washington de una muestra de la obra plástica de Violeta Parra.

LA NACION 01-03-2001 PÁG. 43

## Violeta renace en Washington [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Violeta renace en Washington [artículo]

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

### UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)